

Als Gott sah, dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil und das Atmen zu schwer wurde,
legte er den Arm um sie und sprach: Komm heim.

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Grosi, Urgrosi, Schwägerin, Tante, Cousine und Gotte

Erika Ursula Gurtner-Gerber

8. August 1933 – 13. Februar 2018

Sie durfte im Alterswohn- und Pflegeheim Villa Sutter Nidau still und friedlich einschlafen.

Der Tod hat ihr langes Leben mit seinen Licht- und Schattenseiten beendet und sie von ihrem zunehmend schweren Leiden erlöst. Eine liebenswürdige, hilfsbereite und sich stets für andere aufopfernde Person hat diese Welt für ewig verlassen. Wir sind sehr traurig, aber dankbar für alles, was Sie uns im Leben gegeben hat.

In stiller Trauer:

Eva Müller-Gurtner

mit Olivia und Dominic

Sabrina und Yvan Baeriswyl-Müller

mit Luca

Thomas und Nicole Gurtner Köhli

mit Cécilia, Anaëlle und Auréane

Dora Gerber-Leisi

Jakob Geiser-Wächli

Anverwandte und Freunde

Die Trauerfeier findet am Donnerstag, 22. Februar 2018 um 13.00 Uhr in der Abdankungshalle auf dem Friedhof Langenthal statt, Urnenbeisetzung anschliessend im engsten Familienkreis.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man im Sinne der Verstorbenen der Spitex Oberaargau, PC 30-106-9, IBAN: CH60 0079 0016 9212 5921 9, Vermerk «Erika Gurtner-Gerber».

Traueradresse: Eva Müller-Gurtner, Neugut 20, 3280 Murten